

Ajuntament de Granollers

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Subvención para el autoempleo de personas desocupadas, por la creación de una actividad empresarial.

BDNS (Identif.): 451886.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3 i 20.8.a de la Ley 38/2003 del 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria de la que el texto completo se puede consultar en la Base de Datos Nacional de Subvenciones i en la sede electrónica de la web del Ayuntamiento de Granollers.

Primero. Personas beneficiarias:

Que esté desempleada el día antes del inicio de la actividad empresarial.

Que la actividad económica se haya dado de alta en el período comprendido entre el día 1 de Noviembre de 2018 y el día que finalice el período para presentar la solicitud de esta subvención. Se entenderá como fecha de inicio de la actividad económica, la que figure como fecha de alta en el Régimen Especial del Trabajo Autónomo en la Tesorería General de la Seguridad Social o mutualidad del colegio profesional correspondiente.

Que esté empadronada en Granollers, con una antigüedad mínima de 6 meses antes de la fecha de inicio de la actividad económica o que el domicilio de la actividad empresarial esté localizado en el municipio de Granollers.

No haber percibido una subvención en esta misma línea en las convocatorias de los años anteriores.

Mantener, por parte de la persona beneficiaria, el domicilio social y/o el empadronamiento en Granollers mínimo hasta la fecha de la justificación de la subvención otorgada.

Segundo. Objeto:

Subvención para cofinanciar los gastos derivados por la creación y sostenimiento de nuevas actividades empresariales que generen el autoempleo de las personas emprendedoras. La finalidad de estas subvenciones es la de contribuir a reducir la tasa de paro de la población de Granollers así como también favorecer la consolidación y el crecimiento de la actividad emprendedora en el municipio.

Tercero. Bases reguladoras:

Bases a consultar en la sede electrónica de la web del Ayuntamiento de Granollers – apartado de subvenciones.

Cuarto. Cuantía:

Dotación total de 40.000 €.

El Ayuntamiento de Granollers subvencionará con un máximo de 2.500 € para cada persona beneficiaria, siempre que el importe de los gastos detallados de la actividad para la que se solicita la subvención doble este importe, en su defecto, la subvención a otorgar nunca superará el 50% del gasto real presentado.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes:

La convocatoria se iniciará a partir del día siguiente de la publicación del anuncio en el BOP y finalizará el día 30 de septiembre de 2019. La Junta de Gobierno podrá acordar la prórroga del plazo de presentación de solicitudes.

Granollers, 2019-04-24

La secretaria general, Catalina Dolores Victory Molné

Ajuntament de Granollers

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCI

Subvenció a l'autoocupació de persones desocupades, per la creació d'una activitat empresarial.

BDNS (Identif.): 451886.

De conformitat amb el previst als articles 17.3 i 20.8.a de la Llei 38/2003 de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria de la que el text complet es pot consultar a la Base de Datos Nacional de Subvenciones i a la seu electrònica de la web de l'Ajuntament de Granollers.

Primer. Persones beneficiàries:

Que estigui desocupada el dia abans de l'inici de l'activitat empresarial.

Que l'activitat econòmica s'hagi donat d'alta en el període comprés entre el dia 1 de novembre de 2018 i el dia que finalitzi el termini per presentar la sol·licitud d'aquesta subvenció. S'entendrà com a data d'inici de l'activitat econòmica, la que figuri com a data d'alta en el Règim Especial del Treball Autònom a la Tresoreria General de la Seguretat Social o mutualitat del col·legi professional corresponent.

Que estigui empadronada a Granollers, amb una anterioritat mínima de 6 mesos abans de la data d'inici de l'activitat econòmica o que el domicili de l'activitat empresarial estigui localitzat al municipi de Granollers.

No haver percebut una subvenció en aquesta mateixa línia a les convocatòries dels anys anteriors.

Mantenir, per part de la persona beneficiària, el domicili social i/o l'empadronament a Granollers mínim fins a la data de la justificació de la subvenció atorgada.

Segon. Objecte:

L'autoocupació de persones desocupades, per la creació d'una activitat econòmica, per a cofinançar les despeses derivades per la creació i sosteniment de noves activitats empresarials que generin autoocupació de les persones emprenedores. La finalitat d'aquestes subvencions és la de contribuir a reduir la taxa d'atur de la població de Granollers així com també afavorir la consolidació i el creixement de l'activitat emprenedora del municipi.

Tercer. Bases reguladores:

Bases a consultar a la seu electrònica de la web de l'Ajuntament de Granollers – apartat de subvencions.

Quart. Quantia:

Dotació total de 40.000 €.

L'Ajuntament de Granollers subvencionarà amb un màxim de 2.500 € per a cada persona beneficiària, sempre que l'import de les despeses detallades de l'activitat per a la que se sol·licita la subvenció doblí aquest import, en el seu defecte, la subvenció a atorgar mai superarà el 50% de la despesa real presentada.

Cinquè. Termini de presentació de les sol·licituds:

La convocatòria s'iniciarà a partir de l'endemà de la publicació de l'anunci al BOP i finalitzarà el dia 30 de setembre de 2019. La Junta de Govern podrà acordar la prorroga del termini de presentació de sol·licituds.

Granollers, 2019-04-24

La secretària general, Catalina Dolores Victory Molné